
Una vez finalizados los diferentes procesos electorales, han sido elegidos los candidatos de 
las demarcaciones territoriales de AEDAF que deben cambiar en 2024. 

Tal y como se recoge, en los Estatutos, el papel del delegado territorial es clave en AEDAF, 
ya que “se configura como el nexo de unión entre los asociados adscritos a su respectiva
demarcación territorial y los órganos de gobierno de la Asociación, sirviendo de canalizador 
de las inquietudes de los Asociados adscritos a su Demarcación Territorial frente a la
Asociación y de las decisiones de ésta dirigidas a los Asociados”.

¡Nuestra más sincera enhorabuena a los candidatos elegidos!

CONOCE A NUESTROS NUEVOS DELEGADOS TERRITORIALES
(PARTE I)

https://www.aedaf.es/es/sobre-aedaf/estatutos-e-informes-176


Daniel Martín Moreno
Delegado territorial de AEDAF en Andalucía - Sevilla y Extremadura

Soy abogado tributarista desde hace más de 20 años en un despacho familiar, 

mi padre es también asesor fiscal. 

Llegué a AEDAF inicialmente a través de la formación que se prestaba, 

especialmente, en el Colegio de Abogados y, posteriormente, más a fondo 

a través de mi compañera y amiga Marina García Hidalgo que fue la que 

me animó a asociarme, ¡gracias, Marina!

La Asociación es, para mí, sobre todo, la relación cercana con el compañero, 

la formación de la más alta calidad y la defensa de nuestra profesión y del 

contribuyente.

Soy sevillano y del Betis, pero más bético que antisevillista. Soy de playa 

siempre y la sierra en la época de la montanera, que está más bonita. 

Estoy casado y tengo dos hijos, una niña de 12 años y un niño de 8, a este 

último es al que le tengo que dar explicaciones cuando voy a un Congreso de 

AEADAF, en fin…

Espero estar a la altura en esta nueva etapa, manteniendo esa calidad 

y cercanía, y cuento para ello, con el mejor equipo posible, con José Ángel García 

de la Rosa y Francisco Adame Martínez.

¡Un abrazo desde Sevilla! 



Julio Jesús García-Pérez Fernández
Delegado territorial de AEDAF en Canarias

Nací  en Santa Cruz de Tenerife en 1960, estudié en los Escolapios y en la 

Facultad de Económicas de la Universidad de La Laguna. Tengo dos hijos, 

Belén de 27 años, psicóloga que reside en Madrid y Julio de 24, todo un físico 

que vive en la isla.

He desarrollado mi carrera profesional mayoritariamente en el sur de la isla, 

hasta 2016 que me fusioné con el actual despacho donde ejerzo ya en Santa 

Cruz capital. Me incorporé a AEDAF en 2004 y desde entonces ha habido un 

antes y un después, muy acentuado. No solo experimenté un notable 

crecimiento en la calidad del servicio profesional prestado, sino que conocí 

a multitud de expertos compañeros que forman parte de esa “segunda familia” 

a la que tengo la suerte de pertenecer. He sido delegado insular de AEDAF en 

la isla de Tenerife, durante las presidencias de Jose Ignacio Alemany y de Stella 

Raventós y ahora toca lo propio, a nivel de la demarcación territorial de Canarias, 

con nuestro actual presidente, Bernardo Bande.

No tengo coche y me desplazo en moto, vehículo del que soy un apasionado 

seguidor. En casa tenemos 5 motocicletas entre Marta, mi mujer, y yo. 

Este verano nos toca “rutear” por tierras peninsulares esperando no regresar a 

la isla hasta que no podamos soportar más el dolor de riñones y es que, 

ya se sabe, “sarna con gusto no pica, aunque mortifica.”



Adrià Redondo Vives
Delegado territorial de AEDAF en Cataluña

Nací en Barcelona, ciudad que venero y donde he residido toda mi vida, desde hace 31 años. Soy licenciado en 

Derecho por la Universidad Pompeu Fabra y Máster en Fiscalidad por el Ilustre Colegio de Abogados de 

Barcelona.

Durante mis primeros pasos en la profesión, un colaborador me sugirió unirme a AEDAF. Saliendo del 

despacho, dejé atrás la Pedrera y entré por primera vez en la sede de la demarcación en la calle Provença. 

Siempre relato que aquel momento fue un punto de inflexión en mi vida. En un principio, el impacto fue

 meramente profesional, a través de la transmisión de conocimientos entre compañeros, pero posteriormente 

evolucionó hacia la formación de relaciones con compañeros y amigos. Nuestra profesión puede resultar muy 

solitaria y, aunque he formado parte de varias asociaciones e instituciones profesionales, en ninguna he 

percibido el compañerismo y respaldo que encuentro en AEDAF.

Por todo ello, cuando Josep me propuso asumir el cargo de delegado, acepté con la intención de querer 

devolver todo lo que la Asociación y los compañeros me han aportado. En muchos casos, de manera inconsciente, pero las llamadas oportunas y los comentarios de apoyo han 

sido un respaldo vital en los momentos complicados. Han transcurrido ya nueve años en los cuales he visto nacer a mi hija y he contribuido al desarrollo del despacho familiar. 

A mi alrededor, todo ha ido cambiando, excepto la cita inamovible del Martes Fiscal en la demarcación catalana y el reencuentro semanal con los compañeros.

Soy una persona serena, reflexiva y sumamente curiosa. Disfruto aprendiendo cosas nuevas, una de las razones por las que elegí la profesión de asesor fiscal, que, aunque a veces 

sea agotadora, me mantiene en constante tensión y aprendizaje. En la actualidad, mis momentos más preciados los comparto con mi mujer y mi hija, a quien me emociona ver 

crecer. Mis grandes aficiones incluyen el tenis, la buena comida, viajar y leer. En verano, tratamos de escaparnos y desconectar en Vilassar de Mar, el pueblo del litoral catalán de 

donde proviene mi familia materna. Mis mayores recuerdos de paz me transportan allí, escuchando el sonido de las olas de fondo acompañado de un buen arroz y de la 

compañía de las personas a las que quiero.

Me entusiasma poder trabajar para nuestra demarcación, buscando mejorar en todo lo posible y, en el proceso, seguir cultivando amistades y experiencias tan gratificantes como 

las que he tenido el placer de vivir hasta ahora gracias a AEDAF.

¡Un saludo!



Mabel Zapata Cirugeda
Delegada territorial de AEDAF en Madrid - Zona Centro

Nací en Cádiz y, si no hubiera aprobado mi padre la oposición de inspector de 

buques, seguramente seguiría viviendo allí y hubiera sido bailaora de flamenco. 

Así es la vida. Es verdad que entonces no tendría estos maravillosos amigos que 

he encontrado en AEDAF.

Conocí la Asociación a través de mi querido Ignacio Arráez, cuando lo sustituí en 

el despacho Cremades Calvo-Sotelo, ¡siempre le estaré agradecida!

Y, años después, aquí sigo, luchando, junto a todos los compañeros de AEDAF 

y haciendo que el Derecho Fiscal afecte a nuestro equilibrio mental lo menos 

posible.

Estoy enormemente ilusionada en esta nueva etapa que afronto como delegada 

de la demarcación de Madrid-Zona Centro. Con energía, con ganas y con la 

determinación de hacerlo lo mejor posible.

Un fuerte abrazo.



Beatriz Pérez Pérez
Delegada territorial de AEDAF en Navarra 

Soy Beatriz Pérez Pérez, nueva delegada de Navarra de AEDAF. Estudié Derecho Económico 

en la Universidad de Deusto y posteriormente el Master de Asesoría Fiscal en la Universidad de 

Navarra, donde conocí a profesores que formaban parte de la Asociación, como Arancha Yuste 

Jordán y Beatriz Marin, quienes me trasmitieron el “espíritu AEDAF”.

Tras acabar el Máster, comencé a trabajar en el despacho de Data Asesores de Pamplona, 

donde uno de sus fundadores, Daniel Ferro Montiu, fue delegado de AEDAF en Navarra. 

Daniel me contagió el entusiasmo por Aedaf y si bien desde el principio acudía junto con él 

a determinados actos como colaborada, en 2015 ingresé como miembro. 

En 2017 asumí la gerencia y pase a ser socia del despacho donde continúo ejerciendo como 

asesora fiscal, profesión que me entusiasma. Pertenecer a AEDAF me permite seguir 

aprendiendo y encontrar los apoyos que pueda necesitar en mi actividad profesional.

AEDAF me ha aportado mucho profesional y personalmente. He encontrado grandes personas 

que han hecho que el difícil camino tributario sea mucho más llevadero, personas sumamente 

colaboradoras y generosas; por otro lado, AEDAF me ha permitido acceder a grandes programas de formación que me han facilitado el trabajo durante estos años.

Cuando me ofrecieron la posibilidad de poder ser la nueva delegada de AEDAF en Navarra, sentí una gran responsabilidad y vértigo porque mis antecesoras habían 

hecho tan buen trabajo que no sabia si iba a poder estar a la altura. Pero ahora, ya inmersa en este camino, junto con Beatriz Marín Villamayor que asume la 

responsabilidad del Gabinete de Estudios, encuentro en la Asociación tal colaboración y trabajo que, junto con mis ganas, confío en poder seguir ofreciendo 

formación y actividades que satisfagan a los miembros de la demarcación navarra (e incluso de otras). Confío en seguir impulsando nuestra Asociación entre los 

profesionales tributarios navarros, y que puedan beneficiarse como yo lo he hecho y espero seguir haciéndolo.


